

Pastikan Kesiapan Turnamen Voli Kapolri Cup 2023 seri 2, Panitia Adakan Tehnical Meeting

Achmad Sarjono - INDONESIASATU.ID

Aug 12, 2023 - 17:39



GRESIK, - Panitia penyelenggara turnamen bola voli Kapolri Cup 2023. Sabtu (12/8/2023) sore, menggelar Technical Meeting yang dihadiri oleh manager tim dari masing masing tim bola voli putra maupun putri.

Selain dihadiri oleh manager tim dari masing masing wilayah, hadir juga dari

PBVSJ Pusat maupun Jatim, Kombes Pol Made Ari, pengawas dari pusat dan pelaksana dan tim manager, AKBP Tobing

Nantinya, pertandingan seri II babak 16 besar itu akan dilaksanakan di GOR Tri Darma Petro Kimia, Gresik, mulai 13 hingga 18 Agustus 2023.

Kombes Pol Made Ari, menjelaskan, kegiatan ini adalah bertujuan untuk bagaimana menciptakan harmonisasi hubungan antara Polisi dengan masyarakat, khususnya dalam kondisi saat ini.

Ia menyebut banyaknya berita hoax yang beredar di masyarakat. Untuk itu pihak Kepolisian berupaya meminimalisir dengan kegiatan yang positif seperti olahraga.

"Selain itu kegiatan Kapolri Cup bola volley juga diisi dengan seperti adanya pelibatan UMKM disekitar GOR yang akan digunakan kegiatan voli," kata Kombes Made Ari.

Diharapkan dengan adanya UMKM yang terlibat ada sirkulasi pergerakan masyarakat yang bisa membantu perkembangan atau pengembangan ekonomi masyarakat kecil yang bisa meningkatkan tingkat ekonomi Masyarakat.

"Harapannya, di turnamen bola voli kedepan bisa mencari bibit bibit atlet baru khususnya di bidang olahraga volley di Masyarakat," tambah Kombes Made Ari.

Dengan demikian lanjut Kombes Made Ari kedepannya anak anak muda yang memiliki potensi olahraga bisa dibina sejak awal, sehingga tidak ada hal-hal negatif yang terjadi di Masyarakat.

"Tentunya dengan program Pak Kapolri saat ini khususnya dalam perekrutan anggota Polri, bibit - bibit yang memiliki keahlian khusus bisa kita bina sejak awal," ungkapnya.

Sedangkan untuk tim yang bermain di seri II untuk wilayah timur ada 16 tim, delapan putra dan delapan putri, begitu juga di wilayah barat juga ada 16 tim.

Sementara itu, AKBP Tobing, selaku pelaksana dan tim manager, mengungkapkan, untuk pengamanan tentunya sudah melalui tahapan tahapan untuk penyiapan pengamanannya mulai dari surat perizinan yang sudah kita persiapkan dari Mabes Polri.

"Kemudian selanjutnya untuk tenaga pengamanan, nantinya akan kita libatkan personel yang ada dari Polda Jawa Timur maupun yang ada di Polres Gresik. Dan juga sudah melakukan rapat koordinasi kaitan dengan rencana pengamanan," tutup dia (*)